

Solicita Chicoloapan concesionar basurero

Chicoloapan, Méx. El gobierno municipal solicitó al Congreso del estado de México autorización para concesionar a la empresa El Contadero el manejo de la basura de la comuna durante los próximos 20 años. De obtener el aval de los diputados locales, en los ejidos de San Vicente Chicoloapan se instalaría un relleno sanitario regional para el valle de México. En su petición el ayuntamiento perredista argumentó que carece de presupuesto y de capacidades técnicas para desarrollar un vertedero que cumpla las características requeridas por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

RENÉ RAMÓN, CORRESPONSAL

